

BAB V PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian terhadap 260 responden yang berjudul “Resiliensi , dapat disimpulkan sesuai dengan tujuan penelitian sebagai berikut:

- a. Gambaran Karakteristik 260 responden perawat didominasi oleh jenis kelamin perempuan sebanyak 219 orang, tingkat pendidikan Diploma III sebanyak 220 orang, usia lebih dari 40 tahun sebanyak 136 orang, pengalaman kerja lebih dari 11 tahun sebanyak 166 orang, status kepegawaian Pegawai Negeri Sipil (PNS) sebanyak 137 orang, status perkawinan menikah memiliki anak/pernah menikah memiliki anak sebanyak 163 orang.
- b. Gambaran tingkat resiliensi perawat paling banyak dalam kategori sedang sebanyak 197 orang.
- c. Gambaran tingkat kesiapsiagaan perawat dalam menghadapi bencana paling banyak dalam kategori sedang sebanyak 181 orang.
- d. Tidak terdapat hubungan yang signifikan antara karakteristik responden; jenis kelamin ($p=0,066$), tingkat pendidikan ($p=0,774$), usia ($p=0,327$), pengalaman kerja ($p=0,432$), status kepegawaian ($p=0,218$) dan status pernikahan ($p=0,135$) sedangkan, terdapat hubungan yang signifikan antara resiliensi dengan kesiapsiagaan yang memiliki nilai p sebesar 0,000 ($p<0,05$)

V.2 Saran

Berikut ini beberapa saran yang dapat dijadikan sebagai perbaikan yaitu :

a. Bagi Institusi Pendidikan

Universitas/Institusi dapat menjadikan hasil dari penelitian ini dapat menjadi sumber rujukan bagi institusi keperawatan terkait hubungan antara resiliensi perawat dengan kesiapsiagaan bencana pada perawat.

b. Bagi Penelitian

Diperlukan lebih banyak lagi sampel penelitian agar hasil penelitian lebih optimal dalam memberikan gambaran sebagai bentuk upaya peningkatan resiliensi perawat, serta peningkatan kesiapsiagaan bencana bagi perawat

c. Bagi Lahan Penelitian

Dalam hal ini, khususnya rumah sakit yang memiliki wewenang secara penuh dalam peningkatan resiliensi perawat dan kesiapsiagaan bencana anggota organisasi, sehingga organisasi dapat lebih mengantisipasi dengan merancang program yang dapat meningkatkan kesiapsiagaan bencana bagi tiap individu yang ada didalamnya.